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Protokoll der außerordentlichen Generalversammlung am 5. Januar 2024 

 
 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 
 
 
Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung 

2. Anträge zum Gegenstand der Tagesordnung 

3. Antrag zur Realisierung des folgenden Projektes:  

Aufstockung des TSV Sportheim durch den Schützenverein Großheubach zur 
Errichtung eines Schützenlofts 
Anteilige Eigentumsübertragung auf den Schützenverein 

4. Abstimmung 

5. Antrag zur Freigabe einer Kreditaufnahme für die im Zuge der Aufstockung 
notwendigen finanziellen Mittel zur Modernisierung des Sportheims unter 
Berücksichtigung von Zweckmäßigkeit und Wirtschaftlichkeit 

6. Abstimmung 

7. Anträge und Wünsche 

 

 
Sitzungsbeginn:  20.06 Uhr 
Sitzungsende:  21.34 Uhr 
 
 
1. Begrüßung 

Inklusive Darstellung der Tagesordnungspunkte 

 

2. Anträge 

• Thomas Brossler 

Punkt 2 (vgl. Folie 4 der Präsentation) 

Frage von U. Oettinger weshalb der Antrag gestellt wurde  
→ Notarvertrag sollte immer von Veräußerer gestellt werden und dem Interessenten vorgelegt 
werden 

Frage von P. Hefner, ob Vertragsentwurf seitens des Schützenvereins vorliegt  
→ es liegt ein Entwurf vor, der allerdings noch keine Details enthält 

Frage von P. Hefner, ob durch Umdrehung des Verfahrens höhere Kosten auf den TSV 
zukommen  
→ die erste Rechnung geht an TSV, Änderungen werden geteilt 

Hinweis von Th. Galmbacher: ein juristischer Text sei schwierig zu vereinfachen 

Abstimmung über diesen Antrag: 
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Dafür: 9  Dagegen: 22 Enthaltung: 7 

Somit bleibt es bei der aktuellen Fassung 

 

Punkt 2 um Punkt 2a erweitern (vgl. Folie 5 der Präsentation) 

Vorstellung des Vorschlages seitens des TSV 

Widerspruch aus dem Forum bzgl. Richtigkeit, dass Vorstand über unbewegliche Güter 
entscheidet 

S. Lebold liest entsprechende Passage der Vereinssatzung vor und gibt Hinweis, dass Mitglieder 
die entsprechenden Vertreter der Abteilungen und somit die Vorstandschaft als Repräsentanten 
wählen 

Hinweis von G. Winter: gibt Th. Brossler Recht, da diese Entscheidung gravierende Auswirkung 
auf den TSV hätte; so könne man die Entscheidung auf mehrere Schultern verteilen 

Hinweis von Th. Brossler, dass evtl. einige Personen ein größeres Interesse am Verein hätten 
und gerne mitentscheiden würden  
→ Hinweis, dass sie diesem Interesse gerne durch Engagement in der Vorstandschaft 
nachkommen können 

Abstimmung über diesen Antrag: 

für Punkt 2a: 7 für Punkt 2a (1): 24 Enthaltungen: 7 

Somit wird Punkt 2a (1) in den Vertrag aufgenommen 

 

Punkt 6 (vgl. Folie 6 f. der Präsentation) 

Th. Galmbacher: Hinweis, dass es nicht „das“ passende/ beste Verfahren gibt 

Abstimmung über Variante des Verfahrens: 

Für 6 a: 2  Für 6 (1): 25 Enthaltungen: 11 

Abstimmung über Änderung: 

Für: 22 Dagegen: 6 Enthaltungen: 10 

Somit wird Punkt 6 (1) in den Vertrag aufgenommen 

Abstimmung Details in Hausordnung aufnehmen (vgl. Folie 8 der Präsentation): 

3 Enthaltungen 35 für die Aufnahme 

 

• Udo Dietrich:  

Punkt 10 (vgl. Folie 10 f. der Präsentation) 

Erklärung, dass TSV Grund des Tennis-Vereins als Ablagefläche nutzt 

Frage von M. Hennig: falls Übungsplatz an Kante zum TC-Grund nicht möglich wäre, ob es einen 
alternativen Platz für das Bogenschießen gäbe, 
→ es besteht kein Anspruch auf ein Übungsgelände für die Bogenschützen, allerdings ist der 
TSV bemüht, eine Fläche zu finden 

Dafür: 35 Enthaltungen: 3 

 

3. Abstimmung über den Antrag 

Nach einer kurzen Pause, in der die bisher entschiedenen Punkte in den Antrag übernommen 
wurden, liest S. Lebold die Endversion für die Abstimmung vor (vgl. Folie 12 ff der Präsentation) 

Dafür: 38 keine Gegenstimmen oder Enthaltungen 
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4. Antrag über Kreditaufnahme 

Frage von U. Dietrich bzgl. der Höhe der Kreditaufnahme 

→ Wand 7T€ 

Fliesen (überfliesen, schnell und günstig) 26T€ 

Abfluss 4T€ 

Streichen in Eigenleistung 4T€ (evtl. mit Gerüst zzgl. 1T€)  

Sicherheitspuffer 5T€ 

47 T€ → 50 T€ sollen aufgenommen werden 

Frage von Carmen, ob eine Heizung in der Aufstockung geplant sei 
→ kein Thema, Schützen benötigen keine Heizung  

Abstimmung über maximale Aufnahme von 50 T€:  

einstimmig angenommen 

 

 

5. Wünsche 

Frage von Th. Hartig bzgl. barrierefreier Planung 

→ ist im Hinterkopf, steht jedoch aus Kostengründen nicht im Fokus 

 

 
gez. 5.1.2024       Tina Rexroth 


